



Ref. No.: HO/GCFO/152/260
Date : 1 August 2018

المرجع: ر م / ر ت م ش / 260/152
التاريخ: 1 أغسطس 2018

Director General
Abu Dhabi Securities Exchange
PO Box 54500
Abu Dhabi, UAE
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص ب 54500
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group Successfully Completes the
Sale of its Shareholding in Thuraya**

**مجموعة اتصالات تكمل بيع
حصتها في شركة الثريا**

Further to our announcement on 26 April 2018, please be informed that on 1 August 2018, Emirates Telecommunications Group Company PJSC ("Etisalat Group") completed the sale of its 28.042% direct shareholding in Thuraya Telecommunications Company PJSC ("Thuraya") to the Star Satellite Communications Company PJSC, an SPV owned by Al Yah Satellite Communications Company ("Yahsat") after securing all regulatory approvals and Yahsat's condition of acquiring at least 75.001% ownership in Thuraya.

عطفاً على خطابنا بتاريخ 26 ابريل 2018، تود شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع - "مجموعة اتصالات" إعلامكم بأنه قد أكملت بتاريخ 1 أغسطس 2018 عملية بيع حصة مجموعة اتصالات المباشرة في شركة الثريا للاتصالات ش.م.ع "الثريا" والبالغة 28.042% لصالح شركة ستار للاتصالات الفضائية ش.م.ع، المملوكة من شركة الياه للاتصالات الفضائية "الياه سات" بعد الحصول على الموافقة التنظيمية اللازمة وحصول الياه سات على ما لا يقل عن 75.001% في المنة من ملكية الثريا.

The final consideration amounted to USD 0.0553 per share, totaling for Etisalat USD 37 million equivalent of AED 137 million.

وبلغت القيمة النهائية للسهم 0.0553 دولار أمريكي ما يمثل قيمة اجمالية لمجموعة اتصالات بلغت 37 مليون دولار أمريكي ما يعادل 137 مليون درهم إماراتي.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سرکان اوکاندان
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات
Serkan Okandan
Chief Financial Officer - Etisalat Group

Copy to :
Chief Executive Officer
Securities & Commodities Authority

نسخة إلى:
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع